
壁装研究会 2021 年度 11 月常任理事会・第 4 回理事会 議事録 
  会議名  2021 年度 11 月常任理事会・第 4 回理事会会議  
 日 時  2021 年 11 月 17 日 水曜日 常任理事会  １３：３０～１４：３０  
                  第４回理事会  １４：３０～１６：００  
 場 所  (株)シノダ本社会議室                 
 出席者   前田会長 中村 富田 柏瀬 篠田 松澤 関根 末松 吉川 各理事監事 高橋  
審議事項 
１， ２０２１年度事業報告 
 ・別添 2021 年度行事録(4P)参照 
  主力事業の一つである新入社員を対象とした「新人研修会」実施できなかった点に 

ついて来期実施の際に参加頂く方向で検討するとした 
２， ２０２１年下期事業計画について 
・定期研修会の件   実施要項の報告、出席者リスト、助成金の件 
  「高品位高デザイン壁紙の調査普及」に向けた事業として、2017㈱歴清社･2018 

富士工業㈱･2019 小嶋織物㈱･2020㈱川島織物セルコンと会員企業にて実施 
今般は、紙布壁紙の津島織物製造㈱(広い島県江田島市)に依頼、おこなうとした 
開催日 11 月 19 日(金) 参加 20 社 23 名 … 別添参加者リスト参照 
交通費補助として 1 社 1 万円の支給が承認された 

 ・秋季親睦コンペの件 実施要項の報告、参加者リスト 
   12 月 2 日(木)茨城ゴルフ倶楽部にて実施予定 
   参加申し込み者 11/16 現在 14 名 
   参加費 5000 円とし、簡単な表彰式･懇親を行うとした(コロナ対策の席確保等を勘 

案して実施する) 
 ・設計士等との交流会について テーマ、人選について検討、各位に推挙依頼した 
   テーマの検討、対象者の選定 
    過去開催例 2019.12.19 IC 網村氏×4 名 
          2020.7.10  IC 網村氏×4 名 
          2020.12.3  JAFICA 江口氏×5 名 
          2021.7.20  ｵﾌｨｽ MOTO/日建ｽﾍﾟｰｽﾃﾞｻﾞｲﾝ他×5 名 
    ご意見課題・良いものを求めている方々も一定層いる 
         ・顧客は選択肢がなく、提示された二種のグレードから選ぶ 
         ・上代 1000 円の縛り、予算 AA クラスの縛り 
         ・不燃偏重の設計指定 
         ・良いモノの告知紹介がユーザー、設計者に伝わっていない 
   等々を参考にしながら次回開催について検討 
   住宅に係る出席者の履歴から次回は非住宅、オフィス・商業施設・ホテル等に 

係る方々を招聘したらどうかの意見が出た 
   吉川理事より㈱サンゲツにて人選、推奨の案が出て、これを承認した 



３， 来期事業計画、活動目標等について 
 ・活動テーマ等について常任理事会案を示し意見を求めた 
   案)業界の現況、動向について大所からの調査研究 
    ビニル素材偏重、量産品編重、原材料の需給等々テーマの絞り込みも必要か 
   案)高品位壁紙普及のネックについての対処研究 
   案)防火基準等、国際基準との比較調査 
    海外の実情について勉強会を開く 
   案)SDGs に習う壁紙の出口(素材･リサイクル等)研究 
 ・各案については、まずはそれぞれの実情を勉強、具体的な対処方法が見えてきたら 

日本壁装協会等業界各位に提言しながら進める旨、大筋の了解を得た 

   
４， その他 
 ・新年会について 
   実施の方向で検討するとした 
   1 月末を予定し、耐コロナ策の十分な会場を選択するとした 
    例)広めの会場、立食不可、あるいは検温等の参加条件の取り決め 
 ・その他 
   参加各位より現在の市況についてフリートークで発言を求めたところ 
   市況 戻り感はあるがまだまだコロナ前までいかず不十分な回復状態 
      建築業界の建て方はまぁまぁ(住宅･非住宅とも)、地方では遅れが目立つ 
      来年度に向けてはかなり上向いているのでは… 
      来年の人捜し(職人)が始まっている 
   値上 現在の値上げ(一次)はそこそこ進んでいるが流通段階までで、施主･事業主 

までは至っていない 
大手住宅メーカー等の押しに負けている。ブランドメーカーの力が必要 
競合企業間での足並みがそろっていない、多重価格(特値･一定期間の旧値 
扱い)で安値情報だけが流れ疑心暗鬼 
製造段階での原材料はすでに数次にわたって値上げ、中には有無も言わさ 
ず期日指定で上げて来る 
二次値上げは必至！！ 
一次値上げ(現行)がしっかりしていなければ二次値上げどころではない 

  ・12 月度常任理事会 
    12 月 15 日(水) 13：30～ ㈱シノダ本社 


